



**MENSAJES DONADO POR EL
GRUPO DEL AMOR DEL LA SS. TRINIDAD**

www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

**RESUMEN DE LOS DIECISÉIS MENSAJES RECIBIDOS EN LOS DÍAS
15-17-19-20-22-24-26-27 AGOSTO 2023
“MARIA SS.” GRUTA DEL PONTE” Y AL PONTE - PARTINICO (PA)
ITALIA**

SANTISSIMA VIRGEN MARÍA

Hijos Míos, las manos juntas hacia el Cielo es señal de fidelidad, así se saludaban los Apóstoles, en señal de paz y fidelidad, comenzaron después de la muerte y Resurrección de Mi Hijo **Jesús**, muchos se reconocieron seguidores suyos por este gesto hecho con fe.

En este día tan especial me gustaría hacerles algunas revelaciones. Fui llevado al Cielo en cuerpo y alma y no todos creen en esto, el Apóstol Juan y María Magdalena fueron testigos, juntos dejaron escritos, describiendo todo lo vivido, muy pronto ellos mismos se lo contarán. Ese día había cumplido 57 años en este mundo, el mundo no lo sabe. Siete días antes de Mi ascensión al Cielo, Me apareció el Arcángel Gabriel junto con José, Mi esposo en este mundo, y Me prepararon para enfrentar todo esto.

El **Apóstol Juan** y **María Magdalena** estaban armados de amor, sean amorosos también porque el amor puro es su arma.

SANTA VIRGEN MARÍA

Espíritu Todopoderoso,
Espíritu creador,
Espíritu que enseña,
Espíritu que ilumina,
Espíritu que lo compone todo.

Hijos Míos, así la Comunidad de Bautizadores invocó al Espíritu Santo, construyeron Mi Estatua que aquí se encontró, todo fue un proyecto de Dios Padre Todopoderoso. Sus sacrificios sirvieron para construir Mi Estatua, una de las primeras en el mundo, sus sacrificios, su perseverancia, servirán para dar a conocer todo esto al mundo.

La Comunidad de los Bautizadores fue guiada por el Cielo, la mayoría de las veces cuando se reunieron para construir Mi Estatua, el **Arcángel Rafael**, que mostró cada detalle para que no se equivocaran. En la Comunidad también había muchos niños guiados por el **Arcángel Rafael**, fueron mensajeros para indicar muchas enseñanzas que les fueron dadas para que la Comunidad fuera cada vez más numerosa, más fuerte.

SAN RAFAEL ARCÁNGEL

Hermanos, hermanas, soy yo, el **Arcángel Rafael**.

El **Padre** quería que la estatua de la **Virgen María** tuviera rasgos de **Jerusalén**, con ropas reales de esa tierra. La Comunidad sabía que habría persecución por esto, pero El **Padre** me había dado la tarea de liberar sus mentes, para que nunca tuvieran miedo. Los niños de la Comunidad fueron una lección para los mayores, no había miedo en sus mentes y siempre estaban en busca de la belleza pura, la que deseaba el **Padre** hacia la Estatua, les dieron muchos consejos. El vestido era similar al usado por la **Reina de Jerusalén**, a veces los pequeños durante los descansos bailaban alrededor de la Estatua, era Mi espíritu sobre ellos.

Hermanos, hermanas, son muchos los secretos que serán revelados sobre esta Estatua y sobre Jerusalén, también todo será más claro sobre la Comunidad de los Bautizadores y quiénes formaban parte de ella.

Hermanos, hermanas, en esta Estatua también hay muchas manos de niños.

Mi misión ha terminado hoy, los bendigo en el nombre del **Padre**, del **Hijo**, y del **Espíritu Santo**.

SANTA VIRGEN MARÍA

Hijitos míos, la **SS. Trinidad** siempre ha operado desde la antigüedad, Mi Estatua fue encontrada aquí, traída aquí por Mi Hijo **Miguel**, el **Arcángel** más poderoso que hay en el Cielo y en la tierra, hoy fue traída aquí por última vez, y este día coincide con el primer día en que la Estatua fue construida por la **Comunidad de los Bautizadores**, ese día comenzaron a planificar todo, se reunieron los responsables que, bajo la dirección de **Juan el Bautista**, fueron iluminados, Él les contará sobre esto.

SAN JUAN BAUTISTA

Hermanos, hermanas, yo soy **Juan el Bautista**, ustedes hoy están representando la Comunidad que **Dios** me ha donado, la **Comunidad de los Bautizadores** que he guiado desde el día de su fundación. Los fundadores de la Comunidad estuvieron en continuo diálogo con la **Divinidad**, porque sus corazones eran abiertos, estaban dispuestos a acoger la inmensidad del Cielo.

El día en que se diseñó la Estatua de **María**, La madre de **Dios**, mi hermano y discípulo **Elia** estaba muy turbado en Su corazón, no entendía lo que Su corazón deseaba, sentía en Él un gran deseo de honrar la Madre de **Dios**, Hermanos, hermanas, la **Comunidad de los Bautizadores** nació en **Jerusalén**, pero en los años siguientes viajó y peregrinó por todo **Israel**, todos se movían juntos con carros y tiendas de campaña y en sus viajes continuamente alababan la **SS. Trinidad**. Los ángeles de **Dios** los guiaron en las noches más oscuras, la llama de la **Divinidad** iluminó su camino, muchos niños vieron la luz en las noches más oscuras, invitaron a los mayores a continuar su camino, no tengan miedo, les dijeron, los **Ángeles** están con nosotros, y en cuanto creyeron las palabras de los niños ellos también vieron la luz, nada es imposible a **Dios**.

Ahora tengo que dejarlos, los bendigo en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**.

SANTISSIMA VIRGEN MARÍA

Mis hijos, esta Gruta siempre ha estado protegida por el Arcángel Miguel, desde la antigüedad, porque aquí han ocurrido grandes señales tangibles, y habrá más, Mi Estatua se encontrará aquí nuevamente, impactando a todos. Pronto el pastorcito hablará con ustedes y les contará sobre sus orígenes y cómo llegó aquí, a esta gruta que lo protegía.

SAN MIGUEL ARCÁNGEL

Hermanos, hermanas, soy **Miguel**, el **Arcángel** más poderoso que está en el Cielo y en la tierra.

Mi presencia en este lugar ha sido poderosa desde la antigüedad, todas las Grutas consagradas a **Dios** están custodiadas por los **Arcángeles de Dios**. La estatua de **María SS. del Ponte** permaneció guardada en una gruta durante 500 años cerca de **Jerusalén**, justo en la **Montaña de Dios**.

La **Comunidad de los Bautizadores** la cuidó, nadie sabía de su existencia, sólo aquellos que adherían a las creencias Cristianas. Cuando fue encontrada por hombres que no creían en **Jesucristo**, intentaron moverla, pero no pudieron, sólo cuando el **Altísimo** Levantó el brazo fue posible moverlo. Los hombres que la protegieron fueron martirizados y asesinados, y hoy son Santos del Cielo, eran como 25 hombres junto con mujeres y niños.

El Altísimo eligió esta Gruta porque recuerda aquella misma Gruta donde sus fieles derramaron su sangre por **María**. Para honrar a la **Madre SS. María**, fue elegido el mismo día que María nació en la tierra para traer la Estatua a este lugar, el 5 de agosto de 1425. Los hombres que encontraron la Estatua intentaron trasladarla, pero fracasaron durante un año. Muchos quedaron perturbados por este evento y muchos tuvieron miedo de acercarse a este lugar, pero muchos fieles decidieron honrar a María, la Gruta se llenó de flores y ese mismo día, un año después, fue trasladada para realizar el milagro.

Hermanos, hermanas, muchos desconocen esta historia por miedo a tener que cambiar de vida, las señales que **El Altísimo** ha donado grandes señales en muchas familias de **Alcamo** y **Partinico**, pero la Iglesia temía la persecución de hombres que no creían en **Jesucristo**. **Cuando la Estatua regresó a este lugar por quinta vez, los habitantes de Alcamo, Partinico y Balestrate decidieron conservarla en un Santuario, pero por temor a perder el regalo del Cielo construyeron un cuadro que muy pronto también desaparecerá porque no pertenece al prodigio de María Santísima del Ponte.**

Hermanos, hermanas, hoy Mi misión ha llegado a su fin, los bendigo en el nombre de la **SS. Trinidad**, en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**.

SANTISSIMA VIRGEN MARÍA

Hijos míos, día tras día, gracias a su perseverancia, voy reconstruyendo la extraordinaria historia que pertenece a esta Gruta, donde vivió el pequeño Pastor con Su pequeño rebaño, **Juan**, que todos llamaban **Cappellino**, muy humilde y sencillo por los gestos que hacía, cuando conocía a la gente siempre sonreía transmitiendo toda su pureza.

Él, con su familia vivía en el pueblo, y su padre le enseñó a pastar viniendo aquí todos los días, para él esta gruta era su segundo hogar, su refugio, pero cuando su

padre, su madre y su hermana pequeña volaron al Cielo, para Él esta Gruta se convirtió en Su primer hogar. Aquí vivió milagrosamente los últimos años de su vida, ayudado por su pequeño rebaño. Muchos en el pueblo lo amaban y querían acogerlo, pero él quería venir aquí para conocer a Su padre Sol.

Cuando Juan se quedó solo se puso muy triste, pero fue ayudado por una joven, que también ascendió al Cielo, quien también vivió en una Gruta para cumplir la voluntad de su **Señor** que tanto amaba, mi hija **Rosalía**, hoy Patrona de **Palermo**.

SANTA ROSALÍA

Hermanitos y hermanitas, soy Yo, su hermanita **Rosalía**, En este día hace muchos años atrás, vi al pastor **Cappellino**.

Cuando fui al pastor en un sueño **Cappellino**, se asustó, porque no sabía quién era yo, pero en el sueño estaba encantado, le dije que no tenía que preocuparse por sus padres y su hermanita, le dije que estaban bien, Me sonrió, estaba contento con lo que le estaba dando de decir. Él siguió mirándome y Yo le dije: “Cappellino, ¿por qué me miras?” y Él me sonrió una vez más, Le dije “Soy Rosalía” y Él Me sonrió una vez más.

Hermanitos, en esta Gruta con Cappellino pasaron muchas cosas que les seguiremos contando muy pronto.

Muy pronto les hablaré también desde Palermo, en la Gruta donde viví.

Los amo hermanitos y hermanitas, mi Señor y vuestro Señor nos bendice a todos, en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**.

SANTÍSSIMA VIRGEN MARÍA

Hoy el pastorcito **Juan**, que todos llamaban **Cappellino**, quiere hablarles, Él es aún un misterio para ustedes, Les revelará Sus orígenes. La camisa que fue cosida para recordarlo es muy similar a la que usó cuando dejó este mundo, la misma camisa que había guardado de su papá cuando también dejó este mundo, amaba mucho a Su papá quien le había enseñado cada cosa, al conservar esa camisa siempre quería sentir la presencia de su papá. Un día lo usó y ese día voló al Cielo.

JUAN CAPPELLINO

Hermanos, hermanas, soy yo, **Juan Cappellino**, cuando Mis padres volaron al Cielo yo era muy joven, tenía 15 años, tenía mucho miedo de quedarme solo. En el pueblo de **Balestrate** todos Me amaban, todos querían cuidarse de Mí, pero Mi corazón Me llevó a este lugar, donde junto a Mi papá vinimos con nuestro rebaño, este lugar le dio tanta tranquilidad al rebaño, esta Gruta Nos protegió.

Antes de ver a **María** han pasado varios años, pero muchas veces aunque no entendía, muchos Ángeles me hacían compañía. Mi hermanita Mirta voló al Cielo junto con Mis padres, en ese momento hubo una gran epidemia que también me afectó a Mí, pero milagrosamente me recuperé.

Antes de volar, Mi papá me dijo: “pequeño Giovanni, no llores. Mi pequeño, cuida de nuestro rebaño, ellos te darán todo el amor que Yo les di, para que tú siempre puedas alegrarte mostrando tu hermosa sonrisa”, me besó y se fue volando.

Hermanos, hermanas, tengo que irme. **María** nos bendice a todos en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**.

Gracias, todo es más hermoso junto a ustedes.

SANTISSIMA VIRGEN MARÍA

Hijos míos, hoy también quiero añadir novedades que pertenecen a este lugar, **Dios Padre Todopoderoso ha elegido Sicilia con gran poder, que será exaltada en todo el mundo, pero primero se producirán acontecimientos que provocarán la conversión de todos los pueblos de esta tierra besada por las SS. Trinidad. Este lugar ha sufrido grandes cambios de época en época, pero la Gruta siempre ha permanecido igual, y desde aquí les hablarán los Santos del Paraíso que pisaron esta tierra.** Hoy entre ustedes esta Mi Hijo Santo, **Antonio de Padua** Él también es amado por la gente que vive en esta tierra y Él también cumplió Su misión aquí, Él mismo les contará lo que pasó.

SAN ANTONIO

Hermanos y hermanas, soy Yo **Antonio Guerrero de Dios**, junto a Nuestro hermano **Jesús**.

Quien Me encontró en estas costas fue un niño de 13 años, perteneciente a la misma mujer que me cuidó. Tiempo después de mi convalecencia me llegó una carta donde decía que Vito, el niño de 13 años, padecía una peste importante, el niño vivía en **Partinico**. Al mismo tiempo, junto con mi hermano Calogero y un pequeño burro, nos dirigimos a **Partinico**, pero mientras tanto, un fuerte trueno comenzó a destellar en el cielo, el burrito se escapó debido al fuerte miedo, Calogero también siguió al burro, me quedé solo y empezó a llover, ya no sabía a dónde irme, Comencé a correr, bajé por un acantilado, comencé a rasguñarme con las rocas afiladas, había muchas plantas altas, me deslicé hacia adentro, pero todavía no podía ver. De repente escuché que me llamaban, una débil voz de niño me llamaba, pero no sabía de dónde venía, lo vi, corría y lo perseguía. Ese niño me trajo aquí, a esta gruta, ese mismo niño era Vito, pero era su alma porque había volado al Cielo, se había convertido en un **Ángel del Señor**, en este mismo día pregunté a **Dios** de ser protector de los niños.

Hermanos, hermanas, no sean pecadores en la fe, **Dios** les donó el don de la fe y hay que respetarlo, quien cuestiona su fe mancha su alma, tengan el coraje de decir siempre la verdad, la verdad los hará libre, aunque les cueste mucho, pero la verdad es lo primero de todo.

Ahora mi misión ha terminado, los bendigo en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**.

SANTISSIMA VIRGEN MARÍA

Hijos míos, soy yo, María Santa del Ponte, así será honrado este lugar, con el nombre con que Me llamó el Pastorcito, me preguntó, después de haber recibido muchas enseñanzas de los **Arcángeles**, de los **Santos**, "**María**", dijo: "¿Puedo llamarte así? Porque todo aquí es Mi hogar, todo lo que me rodea es Mi hogar, y Tú lo has hecho todo más hermoso".

Hijos míos, hoy también es un día muy importante, el Pastorcito está aquí.

En una de Mis apariciones en esta Gruta, que duró mucho tiempo, hablé mucho con **Juan**, pasamos muchas horas juntos y me hizo muchas preguntas, una de ellas fue: "María, ¿tu hijito no tiene papá?"

"Juan, hoy te serán revelados los misterios del Cielo respecto del padre de este mundo, que cuidó a Mi Hijo **Jesús** junto Conmigo, Se llama **Jose**."

Hijos míos, hoy les haremos vivir esos momentos.

Jose le enseñó muchas cosas a **Juan**, también le enseñó a construir una pequeña **Cruz** de madera para llevar siempre con si, hoy le hablarán.

Mientras hablaba con **Juan** de todo esto, un hombre entró a la Gruta, fue **Jose**. **Juan** todavía no entendía y empezó a hablar con Él.

***JUAN CAPPELLINO Y **SAN JOSÉ**

*"Bienvenido a Mi hogar, ¿quién eres Señor?"

**"Juan, soy José, quien guió al pequeño Jesús por la obra del Espíritu Santo. Gracias por acogerme en tu casa, cuando nació Jesús estábamos en una gruta como esta".

*"¿Cómo señor? ¿Hacía frío?"

**"Sí Juan, hacía mucho frío, como hoy".

*"Señor, ¿estaba llorando el pequeño Jesús?"

**"Jesús lloró para que se oyera su voz, y muchos acudieron a la Gruta para honrarlo".

*"Señor, ¿cantaron para el pequeño Jesús?"

**"Sí Juan, lo alabaron como te enseñaron los ángeles".

*"¿Y estaban los ángeles alrededor de Jesús?"

**"Los ángeles formaron un círculo alrededor de todo Belén, guiaron a muchos hacia esa Gruta, muchas cosas sucedieron durante el nacimiento del Niño Jesús".

*"Señor, los Ángeles también me dan tanto amor que nunca Me han dejado solo en esta Gruta".

**"Juan, debes saber que los Ángeles han estado muy cerca de Mí. Cuando el Arcángel enviado por Dios Me anunció que tenía que cuidar a Jesús, me enojé mucho, pero Ellos, los Ángeles de Dios, estuvieron cerca de Mí en todo momento".

*"Señor, ¿por qué estaba molesto?"

**"En aquellos tiempos era difícil tomar por esposa a una mujer embarazada, la ley de aquellos tiempos no lo permitía, pero los Ángeles se encargaron de que yo tomara a María por esposa".

*"Señor soy feliz, María es una madre muy dulce, que te hace sentir todo su amor en todo momento, Jesús sólo pudo tener una madre tan dulce, aquí está ella que viene a hacerme compañía cuando mi corazón necesita de su inmenso amor. "

**"Juan, María tiene un amor inmenso para todos, incluso cuando estuve enfermo, antes de mi muerte, María me cuidó y me dio su inmenso amor, ella siempre me amó y respetó".

SANTISSIMA VIRGEN MARÍA

"Juan, pronto conocerás también al padre de Jesús que está en el Reino de los Cielos, poco a poco te iremos enseñando todo lo que ignoras, sepas Juan, incluso cuando no Me ves estoy junto a Ti, tú Sentirás Mis caricias en tu rostro".

*“Gracias dulce madre de Jesús, que me cuida como lo hizo mi madre en este mundo”.

Hijos míos, después que **Jose** le había enseñado muchas cosas a **Juan**, se fue. **Pronto revivirán más momentos como estos, perseveren y créelo, el mundo cree la leyenda, ustedes crean la verdad.**

Los amo, ahora debo dejarlos, les doy un beso y los bendigo a todos, en el nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**.

¡Shalom! Paz, hijos míos.